

Bienheureux ceux qui meurent dans le Seigneur.



A LA PIEUSE MÉMOIRE DE

Dame

LÉONIE DESTERCKE

veuve de Monsieur

Théodore Vandermeeren

née à Everbeek Ste Marie, le 7 novembre 1868,
et y décédée le 27 novembre 1959, administrée
des SS. Sacrements.

La vieillesse est une couronne d'honneur quand on la rencontre chez les Justes! Cette parole du Sage vient spontanément à l'esprit durant cette « semaine du Vieillard », à l'occasion du décès de la Paroissienne la plus âgée.

Comme toutes les personnes d'un certain âge la chère Défunte a vécu à une époque chrétienne mais où la vie était dure. Etant pour ainsi dire obligé d'être courageux, on était tout naturellement chrétien et bon.

Ces deux grandes qualités chrétiennes caractérisaient la vie de la Défunte. Tendre Mère, elle travaillait beaucoup et s'oubliait pour ne penser, durant les deux guerres, qu'aux dangers qui menaçaient ses Enfants. Souvent Elle priait en silence. Il est donc naturel que les Enfants et les Petits Enfants de Celle, qui était bonne pour tout le monde, aient été bons envers Elle et l'aient soignée affectueusement jusqu'au dernier moment.

Le départ vers un monde meilleur de nos Aînés doit nous toucher. Leur vie prêchait les leçons de la bonté et du courage chrétiens: leur mort rappelle que nous sommes des "passagers" ici-bas. Rendons-leur le dernier service d'une prière fervente.

Enfants et Petits-Enfants bien-aimés, bien chers Parents, merci, de tout cœur, de votre affection et de vos tendres soins. Ils me donnent la certitude que Vous ne m'oublierez pas. Que le bon Dieu Vous bénisse et Vous garde en attendant d'être tous réunis auprès du Seigneur.

Miséricordieux Jésus donnez-Lui le repos éternel
Et que la Lumière éternelle luise sur Elle!
Off. des Déf.

Lesfamilles

DESTERCKE et VANDERMEEREN
très sensibles aux marques de sympathie que Vous leur avez témoignées
Vous remercient.

Imp. Ep. Modde, Everbeecq.